

## Gentleman celebra su 15º aniversario y homenajea a sus grandes personajes

El Casino de Madrid fue el escenario de la fiesta que rindió homenaje a los 15 años de la revista de referencia de estilo de vida en España y Latinoamérica.



Foto de familia con los homenajeados –junto al director de la revista, Fernando Rimblas, el primero por la izquierda– por Gentleman, ayer en el Casino de Madrid. (Massimiliano Polles)

30/10/2018

La revista Gentleman celebró ayer la fiesta conmemorativa de su decimoquinto aniversario con la presencia de algunos de los personajes de los más diversos ámbitos, **desde el arte a los negocios, el deporte o la gastronomía**, que han sido protagonistas destacados de la publicación a lo largo de su trayectoria.

Desde su presentación, en octubre de 2003, Gentleman se ha convertido en una de las revistas de estilo de vida de referencia en España y Latinoamérica, fiel siempre al lema que desde el inicio acompaña su cabecera: “El valor de la elegancia”. Fruto de ese trabajo, **Gentleman, editada en la actualidad por Luxury Media**, es la revista líder de las publicaciones masculinas de lifestyle.

Entre los personajes presentes en la fiesta, y a los que se rindió un breve homenaje durante el evento, [Albert Adriá](#), el empresario **Rafael Medina**, el escritor **Fernando Schwartz**, el campeón del mundo de patinaje [Javier Fernández](#), el regatista olímpico **Luis Doreste**, el fotógrafo [Eugenio Recuenco](#) y el director gerente del Museo Thyssen- Bornemisza, [Evelio Acevedo](#), además del chef **David Muñoz**, que pese a que no pudo asistir a la ceremonia mandó un mensaje de agradecimiento a Gentleman por "su brillante trayectoria".

Otros destacados asistentes a la celebración fueron [el marqués de Griñón](#), [Carlos Falcó](#) y [Vicente Dalmau Cebrián-Sagarriga, de Marqués de Murrieta](#). José Luis Bonet, de Freixenet; **Alejandro Bataller**, de SHA Wellness Clinic, [empresa que celebró diez años el pasado marzo](#); y [Antonio Catalán](#), de AC Hoteles, también fueron homenajeados por Gentleman a pesar de su ausencia por diferentes compromisos.